

ご近所のみなさん、こんにちは。こちらは日本共産党〇〇支部（後援会）です。ただいまから、この場所をお借りして、日本共産党の政策の訴えをさせて頂きます。しばらくのご協力をよろしくお願い致します。

みなさん

先日、通常国会が閉会しました。自民、公明の小泉内閣は、所得税・住民税の定率減税を来年から廃止し、国民年金の保険料、介護保険料の引き上げなど、私たち国民に約三兆円も負担をおしつける予算を成立させました。とんでもないことです。

この国会で、連日「医療改悪反対」「サラリーマン増税、消費税増税はやめてほしい」など数多くの署名がよせられ、多くの方が国会前に座り込み抗議の行動にかけつけました。日本共産党は、こうした運動と力をあわせ、政府与党がすすめる悪政と正面から対決し、みなさんの声を国会でとりあげました。

国会最終盤に次々と出された教育基本法改悪、改憲手続き法案、共謀罪法案は、成立を許さず、見送らせるといふ、大きな成果をえることができました。

今みなさんのご家庭にも次々と納税通知書が届く中で、怒りの声がよせられています。日本共産党は、秋の国会にむけて、引き続き、悪政をくいじめ、国民のくらしを守る立場で、全力をつくします。ご一緒に力をあわせようではありませんか。

みなさん

小泉首相の後任問題がマスコミを騒がせていますが、そのかげでいよいよ、来年にむけた消費税増税の議論が活発になっています。

自党内では、国民の批判をおそれて、来年の参議院選挙後にするべきだとの声もありますが、谷垣財務大臣は「社会保障目的の財源として、消費税増税するべき」などと、堂々と公言しています。財界でも「消費税は10%」など、増税をあおっています。

しかし、皆さん、消費税を導入して今年で一八年目をむかえますが、福祉はよくなっているでしょうか。年金はきりさげられ、保険料はあがる、介護の負担も増えているではありませんか。私たち日本共産党の調査では、国民がおさめた消費税は約170兆円、同じ時期法人税などの大企業やお金持ちの減税は160兆円も行われているのです。私たちが払ってきた消費税は、大企業の減税のためにそっくりありあてられているではありませんか。どうりで社会保障はよくなるわけです。この逆立ちこそ正すべきです。また、今、大問題になっているように、グアムなどへのアメリカ軍基地の移転に3兆円も使おうとする、こうしたむだ遣いこそ見直すべきではありませんか。

来年のいつせい地方選挙、参議院選挙は、増税勢力に審判を下すチャンスです。日本共産党は、くらし福祉対策責任者のあやべ澄子が先頭にたってがんばります。

また、悪政をかえるために草の根でがんばる人々の姿を報道し、くらしを励ます「しんぶん赤旗」をお読み下さるようお願いし、この場所からの訴えをおわらせていただきます。ありがとうございます。

以上